## Bewertung der besten Jugendarbeit

	Verein	Runde	Pokal	ММ	Spielst.	Turn-TN	Mini	gesamt
1. (1.)	DJK Weingarts	<i>4</i> 55	195	172	894	195	74	1985
2. (2.)	SpVgg Hausen	524	161	0	608	174	56	1523
3. (5.)	TSV Ebermannstadt	385	25	87	468	174	77	1216
4. (7.)	DJK Eggolsheim	302	106	0	238	66	71	783
5. (14.)	FC Burk	116	17	0	<i>4</i> 29	15	56	633
6. (4.)	SV Pretzfeld	271	36	0	267	51	0	625
7. (3.)	TTC Neunkirchen	277	14	0	128	0	74	493
8. (6.)	SpVgg Heroldsbach	228	5	0	86	54	83	456
9. (9.)	SpVgg Effeltrich	78	0	0	318	27	0	423
10. (8.)	FC Stöckach	224	44	0	76	15	0	359
11. (10.)	SV Gößweinstein	116	25	0	75	42	0	258
12. (13.)	SpVgg Dürrbrunn/U.	83	17	0	62	9	0	171
13. (17.)	TSV Gräfenberg	78	0	0	77	9	0	164
14. (12.)	SC Heiligenstadt	86	62	0	1	0	0	149
15. (16.)	SpVgg Weißenohe	41	23	0	65	0	0	129
16. (21.)	Jahn Forchheim	74	0	0	5	30	0	109
17. (20.)	FC Betzenstein	76	9	0	14	0	0	99
18. (11.)	DJK Pinzberg	0	0	0	0	0	71	71
19. (18.)	TSV Kirchehrenbach	34	9	0	12	0	0	55
20. (15.)	SV Langensendelbach	0	0	0	19	0	0	19
21. (19.)	DJK Kersbach	0	0	0	9	0	0	9
22. (22.)	VfB Forchheim	0	0	0	0	0	0	0
22. (22.)	SV Hiltpoltstein	0	0	0	0	0	0	0
	insgesamt	3448	748	259	3851	861	562	9729

In Klammern ist die Vorjahresplatzierung angegeben.

Erneut – bereits zum fünften Mal in Folge – gewinnt die DJK Weingarts die Bewertung der besten Jugendarbeit in der Saison 2011/2012 im TT-Kreis Forchheim. Weingarts liegt durch Erfolge im Eckardt-Pokal, bei den Schüler-Mannschaftsmeisterschaften, bei der Bewertung der Spielstärke aller ihrer Spieler/innen sowie bei den Turnierteilnahmen vorne. Der Vorsprung der DJK Weingarts vor der SpVgg Hausen, dem Zweitplatzierten, konnte sogar noch ausgebaut werden. Hausen konnte aufgrund der Platzierungen seiner insgesamt 7 Jugend-Mannschaften bei den Punkten über den Rundenwettbewerb die Spitze halten. Neuer Dritter ist der TSV Ebermannstadt, der sich punktemäßig fast verdoppeln konnte und mit jungen Nachwuchstalenten auf eine weitere Steigerung hofft.

Stark verbessern konnte sich der FC Burk, der durch junge talentierte Schülerinnen C bzw. Bambini viele Punkte gewinnen konnte. Dagegen hat der TTC Neunkirchen Plätze eingebüßt und liegt nur noch auf dem 7. Rang.

DJK Kersbach, SV Langensendelbach und DJK Pinzberg hatten in dieser Saison keine Mannschaften im Rundenspielbetrieb, konnten aber durch die Bewertung ihrer SBE-Spieler bzw. über die Mini-Meisterschaft dennoch Punkte für diese Wertung ergattern.

Beim VfB Forchheim und beim SV Hiltpoltstein läuft derzeit leider nichts in Bezug auf Jugendarbeit.

Gespannt darf man nun auf die Platzierungen der Kreisvereine bei der Bewertung um den Joachim-Franke-Pokal (Bewertung der besten Jugend-Arbeit im Bezirk) sein.